

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la mejora en la seguridad del lince ibérico.

Congreso de los Diputados, 4 de octubre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace pocos días conocíamos la noticia de un nuevo fallecimiento de lince ibérico, probablemente a causa de un disparo, en el paraje de Sierra Morena, dentro de la provincia de Jaén.

Las radiografías realizadas por el Centro de Análisis y Diagnóstico de la Fauna Silvestre de la Junta de Andalucía, han revelado la identidad del ejemplar, una hembra de unos 2 años de edad.

Este caso, se suma a los 10 fallecimientos de lince ibérico que se han venido produciendo en los últimos meses en las carreteras andaluzas.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Se ha planteado el Gobierno de España llevar a cabo alguna medida específica de manera coordinada con la Junta de Andalucía con la finalidad de mejorar las medidas de protección y seguridad del lince ibérico?
2. ¿En qué estado se encuentra la investigación, teniendo en cuenta las duras sanciones que se establecen en relación con la muerte de cualquier ejemplar de especie protegida tanto en la legislación estatal como en el Código Penal?



Marcial Gómez Balsera
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos